

HUKUM NONTON FILM, TELEVISI DAN MAIN KARTU DI SIANG HARI RAMADAN

Yang wajib bagi orang yang berpuasa dan selain mereka dari kalangan muslimin adalah hendaknya mereka bertakwa kepada Allah dalam apa yang mereka perbuat dan mereka tinggalkan dalam setiap waktu.

Hendaknya mereka menjauhi perkara yang diharamkan Allah atas mereka, seperti menonton film yang ditayangkan di dalamnya perkara yang Allah haramkan, berupa gambar telanjang atau yang mirip telanjang, berupa perkataan yang mungkar.

Demikian juga apa yang ditayangkan oleh televisi dari perkara yang menyelisihi syariat Allah, berupa gambar, nyanyian, alat-alat musik dan seruan yang menyesatkan.

Sebagaimana wajib atas setiap muslim apakah dia sedang berpuasa ataupun selain mereka untuk menjauhi permainan yang melalaikan seperti kartu remi dan selainnya dari permainan yang melalaikan.

Karena dalam hal itu ada menyaksikan kemungkaran dan melakukan kemungkaran. Dan karena hal itu akan menyebabkan kerasnya hati dan sakitnya hati, menyebabkan meremehkan syariat Allah, dan menjadikan berat melakukan apa yang Allah wajibkan, seperti shalat jamaah atau selainnya, meninggalkan kewajiban dan terjatuh ke dalam keharaman.

? **Sumber :** <http://www.binbaz.org.sa/fatawa/543>

Related Posts

[KAFFARAH JIMA DI SIANG HARI RAMADHAN](#)

KAFFARAH JIMA DI SIANG HARI RAMADHAN Asy Syaikh Abdul Aziz bin Abdillah bin Baz rahimahullah
Pertanyaan: Seorang pria berhubungan dengan isterinya (jima) di bulan Ramadhan

[Hukum Musafir Mencampuri Istrinya Di Siang Hari Ramadhan](#)

HUKUM MUSAFIR MENCAMPURI ISTRINYA DI SIANG HARI RAMADHAN Asy Syaikh Abdul Aziz bin Abdillah bin Baz
Pertanyaan: Apa hukum seorang yang melakukan jima'

[Hukum Masturbasi \(Onani\) Di Siang Hari Ramadhan](#)

HUKUM MASTURBASI (ONANI) DI SIANG HARI RAMADHAN Asy Syaikh Abdul Aziz bin Abdillah bin Baz
Sungguh saya ingin mengetahui kewajiban apa yang harus

[BAGI YANG BERBUKA DENGAN SENGAJA DI SIANG HARI RAMADHAN](#)

BAGI YANG BERBUKA DENGAN SENGAJA DI SIANG HARI RAMADHAN Asy-Syaikh Al-Allamah Ibnu Baz rahimahullah berkata: Pertanyaan:

[Hukum Berjimak Dan Bersenang-senang di Siang Hari Ramadhan Bagi Yang Berpuasa](#)

HUKUM BERJIMAK DAN BERSENGANG-SENGANG DI SIANG HARI RAMADHAN BAGI YANG BERPUASA Fatwa No 1838
Pertanyaan: Allah takdirkan saya pada tgl 14 Ramadan, ketika saya sedang tiduran